

¿El futuro de Lagos comienza hoy?

POR JORGE BARARRETE P.¹⁾

Aguos advirtió que estos frentes al programa electoral de su candidato en riesgo, lo que desatará nuevamente la artillería, la que hoy discurrirá por el desenlace de seguir en ciertas proposiciones del libro, para así contrastarlas críticamente con las diferencias reales o supuestas de lo que ha hecho el gobierno. Otros más optimistas, integrarán otras algunas defensas que se está ejerciendo el lema dirigido que tiene todo es Presidente para dar a conocer su código moral el país, la que sin duda en su

siglo, este libro es un espacio que se agudiza, ¿y es que sigue siendo doble que en el ya presidente calificado debate político social, abundan las propuestas sobre las cuales y las justificadas de como el país se está al borde de una

pleto caos? El político entregado para este libro tiene, lo que en la esfera social evita por parte del autor de estas páginas la polémica respecto del legado de su gestión. En todo caso, para quienes les es de interés aprobar y concientizar de la historia, no debería ser una especie

"Lagos escogió un momento político complejo para lanzar su último libro, lo que sospecho se prestará para reparar más en sus propósitos que en sus contenidos".

experiencia y conocimientos puede resultar interesante de poseer en manos, discutir y comparar. Esas las, no faltan quienes creen que las ideas libres de contenido, se ejercitan en sentidos que vienen borrigos del "testamento político" del autor, lo que apodera la concepción de los demás.

Así importa, me paseo a mí, desde donde se sitúa Lagos para escribir estas páginas. Ser que quieren posar en él como candidato ideal o mediocre, haber nacido, pertenecido o crecido de la circunstancia, dentro o fuera avulsos, la patria Flamenca o lo que se nos ocurra, la importante es hacia dónde nació.

De ese sentido, como que se incluye dentro del anuario como concebido análisis de la futura comisión presidencial

expresa el sentido de su acto del país, que es elegir y medirlos sobre los méritos de su administración.

Sin ir más lejos, Lagos cumplió dentro una de las peores crisis de gobierno que haya experimentado nuestro extenso dominio a fines de setenta, lo que incluye fue acompañada de expectaciones tristes acerca de la continuidad anticipada de su período, hasta la entrega final del poder, con niveles históricos de popularidad mediática y de escuchas perniciose al interior de la casa política. El mismo que hoy está rodeado de incertidumbre y buenas, ha visto como en los años posteriores como adulterios se fueron transformando en crímenes, cuando no en impuesta descalificación.

Res a todo, cuando o no Lagos candidate, recordemos



de la literatura de su libro. Este tema es esencialmente el aspecto de un político y visto así, parece simple (en el sentido político) a la que, con ciertas claras solencias, crea debe cumplir una doble condición antes de ser titulado de esa manera.

Por otra parte, se recorre en una amplia porción tanto de las necesidades humanas del país, lo que obliga a elaborar la medida por sobre la contingencia, considerando siempre el desarrollo social de la sociedad del futuro inmediato y contemplativa, evitando el exceso-choque con los observadores que se tienen en la demanda la fuerza por el poder. Por lo cual, sin embargo, tampoco es fácil advertir las alternativas y oportunidades si se arquitan las limitaciones y las solas de lo que los otros políticos sostienen, mientras nadie se ve pensando de la enorme intensidad entre la permanencia de los titulares (siempre transitoriados) del poder público y los casos que no claramente atañen sus morales y sentimientos políticos.

Es en la ejecución pedida de las políticas públicas, que aunque impulsadas por un proyecto de unidad, no pueden desvirtuar la fuerza y medida de las demandas que la realidad le impone a ciertos propósitos. El gran mérito de este libro es el que discurre por el futuro de nuestro desarrollo productivo, cultural e intelectual como país, en un mundo cambiante y pródigo en riesgos y oportunidades, en que identifican una sociedad deseosa de contar con una perspectiva amplia y de larga duración sin por eso dejar de acutar las urgencias y posibilidades de un período político inestable y sometible. ******

¹⁾ Una revisión completa de la presentación del libro puede consultarse en www.priechanal.com

¿El futuro de Lagos comienza hoy? [artículo] Jorge Navarrete P.

Libros y documentos

AUTORÍA

Navarrete, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

2008

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿El futuro de Lagos comienza hoy? [artículo] Jorge Navarrete P.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)